

# *Cuba réaffirme sa confiance dans le marché touristique russe*

---



Moscou, 20 mars, (RHC).- Le premier vice-ministre du tourisme de Cuba, Alexis Trujillo, a relevé que notre pays maintient sa confiance dans le marché touristique russe.

Il a lancé une exhortation à évaluer de concert des stratégies pour obtenir de meilleurs résultats dans ce secteur.

Au cours de l'inauguration de la « Soirée Cubaine » à la Foire Internationale de Tourisme et de voyages de Moscou, Alexis Trujillo a signalé que la rencontre a été dédiée aux tours-opérateurs, aux compagnies d'aviation, aux hommes d'affaires et aux travailleurs russes de ce secteur.

Il a également indiqué que ces derniers temps, l'on a assisté à une baisse sensible du nombre de touristes russes à destination des Caraïbes à cause des sanctions prises par l'Occident contre le Kremlin.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50006-cuba-reaffirme-sa-confiance-dans-le-marche-touristique-russe>



**Radio Habana Cuba**